
新疆武警8663部隊反恐實戰演練

香港文匯報訊 據解放軍報報道，4
月下旬，武警8663部隊結合所擔負的
使命任務，以「人裝結合」為切入
點，開展了一系列反恐實戰演練，進
一步提高部隊駕馭新型裝備遂行戰鬥
任務的能力。

據悉，編號為武警8663部隊，屬武
警第7師，編號為8660部隊。它是武
警總部直屬的一個武警內衛部隊機動
化師，駐新疆伊犁尼勒克縣，其主要
職責為在緊急狀態時執行鎮壓武裝暴
亂和城市戒嚴的任務。

■新疆武警展開反恐實

戰演練。 網上圖片

■在新疆烏魯木齊市國際大巴扎，一家維吾爾族遊客在用手

機拍攝合影。 本報烏魯木齊傳真
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習近平：維護全疆穩定
新疆召開部署會議 強調嚴打暴恐犯罪

4月25日召開的會
議，通報了「4．23」
嚴重暴力恐怖案件
情況，研判近期維
穩形勢，進一步安
排部署維護穩定工
作。中共中央政治
局委員、自治區黨
委書記張春賢（見

圖）主持會議並講話。會議開始時，張春賢
提議，為在「4．23」嚴重暴力恐怖案件中
英勇犧牲的民警、社區幹部默哀。

會議強調，充分認識新疆分裂與反分裂鬥

爭的長期性、艱巨性、複雜性，進一步樹立
憂患意識、責任意識，堅持「一反兩講」，
堅決保持對「三股勢力」的嚴打高壓態勢，
加強基層基礎工作，切實落實各項維穩舉
措，確保全區社會大局穩定，為完成全年目
標任務奠定良好基礎。

各地各族幹群合力反恐

會議還對今後的維穩工作做出部署：
一要堅持「一反兩講」，嚴打嚴防暴恐犯

罪。暴力恐怖犯罪分子是各民族共同的敵
人，對他們絕不能施仁政。要繼續保持對

「三股勢力」的嚴打高壓態勢，對暴力恐怖

犯罪要毫不手軟，堅決將其消滅在萌芽狀
態。各地各族幹部群眾要同仇敵愾，成反恐
維穩的合力。

二要善用底線思維，不斷研究新情況、新
問題，不斷提升反恐能力。從全球範圍來
看，新疆的反恐形勢愈益複雜化，維穩任務
愈益艱巨繁重。要適應新形勢新情況，分系
統、分部門、分行業研究新舉措、新辦法，
發揮好基層和意識形態的引領作用。

三要進一步加強基層基礎工作。基層幹部
履行職責、各種維穩力量自始至終在發揮作
用。要進一步予以加強，創造性地落實各項
措施，在落實的過程中轉變工作作風，形成
專群結合的強大維穩合力。

四要落實自治區黨委的部署，做好全年各
項工作。要堅定實現跨越式發展和長治久安
的決心，既要看到穩定工作面臨的嚴峻形
勢，同時也要看到全疆經濟社會發展的好的
形勢，強化責任，齊心協力，把新疆改革發
展穩定各項工作推向前進。

烏市市民：平安的新疆才美麗

香港文匯報訊 據新疆日報報道，新疆巴楚「4．23」嚴重暴力恐怖案件發

生後，中央高度重視，習近平總書記作出重要批示，對案件處置、善後、維

護全疆穩定等作出指示、提出要求。日前，新疆維吾爾自治區召開副省級以

上領導幹部會議，部署維穩工作，強調對「三股勢力」、暴恐犯罪保持高壓嚴

打。目前，善後工作正在有序進行，全疆社會大局保持穩定。

香港文匯報訊（記

者 應江洪、郭詠、

李夢莉 烏魯木齊報

道）新疆再次發生暴力恐怖事件，當局

已加強防範措施。

本報記者昨日在烏魯木齊多個商圈及

人流較多的地點所見，雖然商圈略顯清

冷，但依然是一派祥和氣氛，人們照常

從事各商業活動。

在小西門商圈室外服裝攤檔市場，身

㠥民族傳統服裝的維吾爾族顧客悠閒地

在採買問價。因為服裝的明顯區別，在

人流往來的以漢族聚居的小西門商圈

中，維吾爾族顧客顯得美麗獨特。街頭

烤玉米同樣吸引㠥維吾爾族顧客，有衣

㠥考究的顧客也駐足品嚐。

在國際大巴扎，雖然遊客不多，但不

時有漢族遊客在購買特產。在一家叫做

「醉愛和田玉」的玉器小店，店主景女士

說，這幾天來，遊客顯然是少了，大家

平日關係融洽，還是希望見到從前遊客

如織的盛況。在大巴扎地下停車庫出口

處收費的張師傅說，整個地下停車場，

就他一位是漢族職工，「說實話，車輛

比平日少多了。」他希望大巴扎能有往

日繁華，「平安才是招徠遊客的法寶。」

在烏魯木齊從事中醫教學的婦科專家

常玉珍教授是俄羅斯族裔人。她說，同

事中有維吾爾族、漢族、哈薩克族同

事，大家都能親密相處，「對於發生這

樣的暴力恐怖案件，各民族都是反感

的。平安的新疆才會是美麗的新疆。」

香港文匯報訊 綜合記者
傅龍金 盧麗寬 高施倩報道：
福建省衛生廳26日通報，福建
省確診1例人感染H7N9禽流感
病例。該病例為福建首例人感
染H7N9禽流感確診病例。

患者羅某，男，65歲，福建
省龍岩市永定縣高陂鎮人。患
者於4月18日無明顯誘因出現
反復咳嗽，伴活動後胸悶，低
熱。23日14時50分以「咳嗽咳
痰5天，發熱氣促2天」為主訴
入住龍岩市第二醫院，目前病
情有所好轉。

經調查，該病例的密切接觸
者共37人，已及時採取醫學觀
察措施。截至目前，該病例的
所有密切接觸者均未發現異常。

浙江江西各新增一例

另外，江西省衛生廳26日傍晚通報，該省新增1例人感
染H7N9禽流感確診病例。目前患者病情危重，醫院正在
積極救治中。

患者熊某，女性，76歲，農民，南昌縣人。患者因出現
發熱、咳嗽等症狀前往南昌市某醫院就診併入院治療。流
行病學調查結果顯示，患者家中飼養雞鴨，近期有死亡。

江西省衛生廳專家組依據患者臨床表現、實驗室檢測和流
行病學調查結果等，診斷患者為人感染H7N9禽流感確診
病例。據介紹，這名患者密切接觸者有10人，均已採取醫
學觀察措施，未發現異常。

浙江省26日也新增1例人感染H7N9禽流感病例。患者李
某，男，38歲，農民，湖州人，於4月17日發病，目前病
重，醫院正在積極救治中。

截止4月26日17時，內地確診H7N9禽流感病例增至118
人，其中23人死亡。

H7N9 禽流再現第28天
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國台辦樂見陳菊肯定兩岸交流
香港文匯報訊（記者 沈夢珊 上海報道）

昨日，中國人民解放軍原副總參謀長熊光
楷及其夫人壽瑞莉在上海市延安中學舉行
了一場名為「走進延安門，永做延安人」
的簽名書捐贈活動。據悉，熊光楷、壽瑞
莉夫婦共捐贈了329冊書籍。

據了解，此次捐贈活動是熊光楷、壽瑞
莉為紀念進入高中60周年而舉辦的，夫婦
二人均是延安中學1953級高中生。捐贈書
籍包括江澤民簽名的《簡明中國歷史讀
本》、巴金簽名的《春》以及14本莫言簽名
書等，共329冊精品書。

原全國政協外事委員會趙啟正主任、原
中國社會科學院副院長劉吉等延安中學各
個年代的校友代表出席了捐贈儀式。

熊光楷夫婦向母校捐書

香 港 文 匯 報 訊

廣東省紀委官網今
日發佈消息，據廣
東省紀委有關負責
人證實，廣東省人
大常委會副秘書
長、省海洋與漁業
局原局長李珠江因
涉嫌嚴重違紀問
題，正在接受組織
調查。

李珠江，1954年7月出生，廣東興寧人，
1970年12月工作，1973年6月入黨，在職大
學學歷。原任廣東省海洋與水產廳廳長，
2000年2月任廣東省海洋與漁業局局長。
2009年9月任廣東省人大常委會副秘書長。

粵人大副秘書長違紀受查

香港文匯報訊 據中
國之聲央廣夜新聞官
方微博消息，中國紅
十字會社會監督委員
會新聞發言人王永今
日在接受採訪時證
實，重查郭美美（見

圖）僅是三位監委的
提議，並未正式決定。

此前，有媒體報道稱，中國紅十字會社
會監督委員會擬於5月中下旬，重新啟動針
對郭美美事件的調查，並邀請社會公眾同
步參與。

紅會否認重查郭美美事件

簡訊香港文匯報訊 據中新社報道，據
上海市檢察院披露，上海黃浦區檢察
院25日以涉嫌故意殺人罪對復旦大學

「4.1」案犯罪嫌疑人林某依法批准逮
捕。

4月11日，上海警方文保分局接到
復旦大學保衛處報案，該校楓林校區
2010級碩士研究生黃某自4月1日飲用
了寢室內飲水機中的水後出現身體不
適，有中毒跡象，正在醫院搶救。

警方接到報案後立即成立專案組開
展偵查。經現場勘察和調查走訪，鎖
定黃某同寢室同學林某有重大作案嫌
疑。11日晚，警方對林某實施刑事傳
喚。12日，林某被警方依法刑事拘
留。

警方透露，已初步查明，林某因生
活瑣事與黃某關係不和，心存不滿。
經事先預謀，3月31日中午，林某將
其做試驗後剩餘並存放在實驗室內的
劇毒化合物帶至寢室，注入飲水機水
槽。

4月1日晨，黃某引用飲水機中的水
後出現中毒症狀，後經醫院治療無效
於16日下午去世。

香港文匯報訊（記者 郭若溪 深圳報道）深圳
市社保局被爆早年挪用500萬社保基金，用於經
營賓館和髮廊一事餘波未止。該局昨日再次召開
記者會澄清，發言人黃險峰表示，賓館及髮廊是
社保物業公司開設的，屬於保障物業公司不虧損
的正常運營需要，而開辦物業公司的資金早已歸
還社保基金。

據悉，社保局開設的賓館及髮廊名為海宸，一
直以來坊間都稱其為「社保賓館」。記者查找工商
註冊信息，發現賓館與髮廊均隸屬於深圳市社保
物業管理有限公司，其成立於1995年11月16日，
註冊資金500萬元，深圳社保局出資350萬元，深
圳市勞動和社會保障學會出資150萬元。黃險峰表
示，該局用來開辦物業公司使用的註冊資金來自
工傷保險基金，並不與此前勞動部的規定相牴
觸。「社保物業公司為了保障不虧損，要自負盈
虧就只能通過正常運營才能有收入，開賓館是正
常經營需要，髮廊則是賓館配套設施。不是社保
局開賓館和髮廊，而是物業公司在經營範圍內開
賓館和髮廊。」黃險峰指，1982年至1996年，深
圳市社保基金直接和間接投資了145個項目共計
17.65億元，從1996年開始停止對外投資並對已投
資項目進行清理回收，最後一個於上月完成，至
今共收回本金及收益27.25億元，增值近10億元。

深社保局釋開賓館：
是經營需要　

香 港 文 匯

報訊 據中新
社電，屬民
進黨創黨成
員之一的高
雄 市 長 陳
菊，25日在
市政府會議
的首次年度
兩岸工作小
組會議上，

公開表示樂見並肯定兩岸關係和平發
展及兩岸人民密切交流互動。有關言
論引發國台辦關注。

國台辦發言人范麗青（見圖）26日

在北京對此表示，大陸方面已留意到
陳菊女士的談話。她表示：「只要是
支持兩岸關係和平發展，有利於兩岸
交流合作的舉措，我們都歡迎，這是
我們一貫的立場。」

據悉，陳菊在會上談到兩岸城市交
流時說，增加互動本身就具有價值，
因為只有通過直接的溝通、接觸，才
能增進相互了解，進而學習、尊重彼
此的差異，避免不必要的誤會。這是
大家都應該共同努力的方向。

她又表示，2012年共有153萬人次大
陸遊客住宿高雄，比上年增長約六
成；由高雄小港機場進出的兩岸航班
也由2011年的每周26班，增至2012年

的56班，來高雄的大陸遊客、直航航
班增多，對高雄的觀光業發展和兩岸
交通、時間成本的降低，都有很大幫
助，並促請市政府觀光局必須持續爭
取與推進。同時也要求負責農漁產品
市場開拓的相關部門，也要積極幫助
本地農漁民推出最優質的產品，積極
搶攻大陸市場。

高雄將於今年9月舉辦「亞太城市高
峰會」，陳菊曾表示，希望邀請大陸城
市參加，也不排除她本人再次登陸邀
請。范麗青對此表示，只要符合會議
有關規定和慣例，國台辦對大陸城市
代表應邀參加高雄舉辦的會議樂觀其
成。

■張春賢早前在新疆街頭向

市民問好。 網上圖片

■張春賢早前在新疆街頭向

市民問好。 網上圖片

■張春賢早前在新疆街頭向

市民問好。 網上圖片

■張春賢早前在新疆街頭向

市民問好。 網上圖片

■張春賢早前在新疆街頭向

市民問好。 網上圖片
■張春賢早前在新疆街頭向

市民問好。 網上圖片

■張春賢早前在新疆街頭向

市民問好。 網上圖片

■張春賢早前在新疆街頭向

市民問好。 網上圖片

■張春賢早前在新疆街頭向

市民問好。 網上圖片

■張春賢早前在新疆街頭向

市民問好。 網上圖片
■張春賢早前在新疆街頭向

市民問好。 網上圖片

■張春賢早前在新疆街頭向

市民問好。 網上圖片

■張春賢早前在新疆街頭向

市民問好。 網上圖片

■張春賢早前在新疆街頭向

市民問好。 網上圖片

■張春賢早前在新疆街頭向

市民問好。 網上圖片
■張春賢早前在新疆街頭向

市民問好。 網上圖片

■張春賢早前在新疆街頭向

市民問好。 網上圖片

■張春賢早前在新疆街頭向

市民問好。 網上圖片

■張春賢早前在新疆街頭向

市民問好。 網上圖片

■張春賢早前在新疆街頭向

市民問好。 網上圖片
■張春賢早前在新疆街頭向

市民問好。 網上圖片

■張春賢早前在新疆街頭向

市民問好。 網上圖片

■張春賢早前在新疆街頭向

市民問好。 網上圖片

■張春賢早前在新疆街頭向

市民問好。 網上圖片

■張春賢早前在新疆街頭向

市民問好。 網上圖片

■防控監管結合，確保禽類食品安全。 新華社
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